



## GACETA MUNICIPAL

JUNIO 2023



### **Iniciarán la campaña de desacacharrización en la colonia Colinas de Santiago.**

*04 de Junio 2023*

Este martes 6 de junio dará inicio la campaña de desacacharrización en la colonia Colinas de Santiago, informó el director de Forestación, Obet Villarreal. La iniciativa tiene como objetivo reducir al máximo la presencia de mosquitos en la zona, por lo que se solicita la colaboración de los residentes.

Señaló que esta acción la llevarán en conjunto con la Secretaría de Salud y la Dirección de Salud Municipal, que trabajaran con el mismo fin, evitar y eliminar los criaderos de mosquitos, por esa razón se hace el llamado a los habitantes de Colinas de Santiago, para que saquen al frente de sus casas, aquellos objetos donde se acumule el agua de lluvia o durante el riego, como botes, llantas o cualquier otro cacharro en desuso.

El equipo de trabajadores de forestación se encargará de recorrer las calles a partir de las 9:00 de la mañana para recolectar todos los cacharros, sillones cochones entre otras cosas, reiteró que con esta acción se busca prevenir la proliferación de mosquitos y, en consecuencia, reducir los riesgos de enfermedades transmitidas como el dengue, el zika y el chikungunya.

Una vez concluida la desacacharrización en la colonia Colinas de Santiago, en los siguientes días se extenderá la campaña a otras colonias cercanas, como la Otilio Montañó y Praderas, Obet Villarreal, resaltó que estas acciones son de vital importancia para la salud pública y requiere, kn de la participación activa de todos los habitantes.

Desde el departamento de Forestación y en conjunto con el departamento de salud, se continuará trabajando para promover la concientización sobre la importancia de prevenir la proliferación de mosquitos. Juntos, podemos combatir esta problemática y garantizar un ambiente más seguro y saludable para todos los habitantes de la ciudad, dijo.



### **Arrancan los trabajos de remodelación del Centro Histórico.**

*09 de Junio 2023*

Esta semana comenzaron los trabajos de remodelación del Centro Histórico, obra en la que se invertirán 42 millones de pesos, los trabajos en su primera etapa se llevarán a cabo sobre la calle Hidalgo entre las calles Aldama y Venustiano Carranza,

El alcalde Dr. Mario Dávila Delgado informó que Las primeras acciones de la primera etapa iniciaron esta semana con la subterranización de los cables de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Teléfonos de México (TELMEX). Con el fin de despejar los postes y cables aéreos que actualmente ocupan las calles que circundan la plaza principal, con el objetivo de mejorar la visibilidad y dar un aspecto más ordenado al Centro Histórico.

El alcalde, indicó que el jueves de esta semana se realizó un recorrido para supervisar las áreas donde se está trabajando y dijo esperar que la primera etapa concluya en seis meses, como se había señalado desde un inicio, cuando le fue presentado el proyecto.

Recordó que La rehabilitación del Centro Histórico contempla la aplicación de 968 metros cuadrados concreto estampado, la construcción de mil 700 metros lineales de cordón cuneta, reposición de 4 mil 810 metros lineales de banquetas, la instalación de 25 luminarias, la siembra de 98 árboles, instarlación de 40 bancas, y 81 fachadas, que serán uniformadas.

Toda la planeación del proyecto del centro histórico cumple con los objetivos de desarrollo sostenible, conservación de la identidad histórica, cultura, así como impulsar un proyecto amigable con el medio ambiente y sobre todo que es incluyente, es decir se están tomando en cuenta aspectos, que favorecerán a personas con alguna discapacidad.



### **Alcalde implementa cruzada de hidratación.**

17 de Junio 2023

En respuesta a la ola de intenso calor.

Ante la preocupante ola de calor extremo, el alcalde Dr. Mario Dávila Delgado, puso en marcha una cruzada de hidratación, con el objetivo de brindar agua a las personas que por algún motivo recorren se encuentran en las calles, y sobre todo a quienes están en situación de calle.

La iniciativa, se lleva a cabo a través de los departamentos de Protección Civil y Seguridad Pública; el objetivo es ayudar a la ciudadanía a mitigar los efectos negativos del calor extremo, y prevenir casos de deshidratación, pero, sobre todo, evitar que en algún momento pueda sobrevenir un golpe de calor a cualquiera de los ciudadanos.

La instrucción del alcalde, fue precisa, cuidar la integridad y salud de quien se encuentre en la calle, por lo cual encargó a los elementos de ambos departamentos, recorrer de manera estratégica los distintos puntos de la ciudad, como parques, plazas y zonas donde la afluencia de personas es alta, para ofrecerles agua de forma gratuita.

La llamada cruzada de hidratación, estuvo encabezada en lo operativo, por Yessica Barco directora de Protección Civil y por Raúl Alcocer, director de Seguridad Pública, ambos fueron los encargados de organizar a sus elementos para que hicieran la entrega de agua a los ciudadanos.

Esta acción es una muestra de solidaridad y compromiso por parte de la administración municipal, que busca brindar alivio y protección a aquellos que más lo necesitan en momentos en que las condiciones climáticas que imperan actualmente, son adversas, pero sobre todo peligrosas.